

Stagiaires Polonais a Saint Jean de Braye

Soumis par Elisabeth Aubourg

24-06-2014

Dernière mise à jour : 24-06-2014

Ils étaient huit à Saint-Jean de Braye du 6 au 31 mai. La mise en place a été difficile, le mois de mai étant propice cette année aux ponts. Nous remercions les familles qui les ont hébergés pendant ces quatre semaines. Deux d'entre eux étaient au Lycée Maréchal Leclerc du lundi au vendredi soir. Merci aux entreprises qui les ont accueillis. Les Cars DUNOIS – Méhari Evasion – le CTM de Saint-Jean de Braye – le Restaurant Les TOQUES. Ils ont été appréciés sur tous ces lieux de stages. Merci aussi à la ville de Saint Jean de Braye qui nous a aidés pour le transport, lors de leur retour à Roissy Charles de Gaulle. Comme chaque année, pour clôturer les 4 semaines de stage, le vendredi 30 mai au soir, nous nous sommes retrouvés pour une soirée conviviale appréciée de tous.